
①　 徽音祭全体の責任者を担っ
ています。委員長として外部

の方との交渉や広報にも精
力

的に取り組んでいます。また
、なるべく近い委員長であり

たいと思い、夏休みにはバー
ベ

キューを開催しました。仲間
がどんなことをしているのか

、自分がどんなアプローチが
で

きるかを常に考え、実行委員
みんなで徽音祭を盛り上げて

いきたいと思っています。

②　…皆様のお耳になじみのあ
るフレーズを、わたしたちら

しくアレンジしました。一年
に一

度のお祭りを、自分らしく弾
けよう！楽しもう！というメ

ッセージをこめて、一言一言
み

んなで練りながら今回のテー
マを決めました。また、The

…65th…Anniversary…をメイ
ン

テーマに加えることにより、
皆様から親しまれてきた徽音

祭の65周年を祝うとともに
、

これからの徽音祭への架け橋
となりたいという思いを表し

ています。

③　 皆さんに楽しんでいただける
企画を数えきれないほどたく

さんご用意いたしました。そ

のひとつひとつに、皆さんに
楽しんでいただきたいという

想いが込められています。看

板一つをとってもたくさんの
時間と工夫をかけて作成しま

した。ぜひ徽音祭を丸ごと楽

しんでください！！

①　…副委員長は２名おり、私は
緊急対応と当日のシフト作成

を担当しています。当日に起

こるかもしれない様々な出来
事に備え、準備を行っていま

す。当日裏方の担当になっ

た１年生も楽しんで参加でき
るような取り組みを考えてい

ます。

②　…皆さんに親近感を持ってい
ただけるようなキャッチフレ

ーズにしたいと思いました。

実行委員や参加団体のメン
バーはもちろんのこと、当日

は参加できないお茶大生に

も何らかの形でかかわっても
らい、みんなではじけたいと

思っています。

③　 秋は短く、乙女たちの個性も
弾けているので　　　　　

　　　　　　　　　　　　

ぜひ素敵な二日間をお過ごし
ください！！

① 　 WEB、編集、広告協賛、物品
協賛、広報、装飾の６つからな

る渉外部局を統括して

います。もっと多くの方に徽
音祭を知ってもらいたいと思

い、今年から個人協賛

を始めました。また、ミラーや
パンフレットの袋も65周年

仕様としました。

②　 お茶大に関わるフレーズをい
れたいと思い、「熱きお茶の」

をいれました。今年初

めての取り組みとしてテーマ
カラーを決めました。今年の

テーマカラーは「朱色」

です。ホームページも朱色一
色になっているのでぜひご覧

ください。

③　 装飾、パンフレット、景品など
そのすべてに私たちの１年間

がつまっています。ぜ

ひ一つ一つを細かく見て、そ
のすべてを楽しんでください

！！

備本  梨加

小森  梨恵

佐藤  芽衣

委員長
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局長
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学生のアクティビティ
「秋は短し　弾けよ乙女　熱きお茶の　冷めぬ間に- The 65th Anniversary -」

11月8日（土）、9日（日）に開催される徽音祭（きいんさい）。

徽音祭に込められた熱い想いを実行委員の皆さんに聞いてきました。

Q①：どのような仕事を担当していますか？ 意気込みは？
Q②：今回のテーマに入れた思いとは？
Q③：徽音祭に来た方へ一言。

徽音祭実行委員きかせて



学生のアクティビティ

①　 全体の会計を管理しています
。他大学は会計部があって

人数も多くいますが、お

茶大では１人で担当していま
す。昨年までは繰越金が作れ

なかったので、今年はこ

の徽音祭がこれからもずっと
続いていけるように節約を重

ね、次年度以降につな

げる資金作りを頑張りたいと
思っています。

②　 １、２年生の時に企画担当と
して関わりました。その時に

、ゼミ発表などの盛り上

がりをみて、学内の団体の頑
張りがあったらもっと良い徽

音祭になると思い、もっ

と良いものを作りたいと強く
思いました。お茶大のことを

まだよく知らない方に

もお茶大の魅力をもっと知っ
てほしいという熱い想いを込

めました。

③　 最高のパフォーマンスができ
るように今日まで一人ひとり

頑張ってきました。お茶

大生の新しい魅力を見つけて
もらえたらうれしいです！！

①　 徽音祭で開催するイベントの
企画・運営を担当しています

。昨年よりもいいも

のにすべく、日夜会議を重ね
ています。昨年は1年生だっ

たので先輩の指示に

従うだけでしたが、今年は仕
事を指示する立場になり、仕

事を全体で考えるよ

うになりました。

②　 「秋は短し、弾けよ乙女」徽
音祭の準備は一年をかけて

行いますが、お祭りは

2日間だけの短い間です。
その２日間に今までのすべ

てをぶつけよう！！

という想いを込めました。

③　 この日のためにイベントの企
画を磨いてきました。全部の

企画をぜひ楽しんで

もらいたいです！！

①　 来場者の方にお渡しするパン
フレットの作成を担当してい

ます。忙しい各担当

者に締切を守ってもらえるよ
うに急かすのはなかなか難し

いですが、初めてお

越しになる方や、お茶大のこ
とを知らない方にお茶大の

魅力が伝わるように

一生懸命取り組んでいます。

②　 お茶大生のイメージは「勉強
」「閉じこもり」など消極的な

ものだと思います。お

茶大生の明るく、活発で行動
力のある一面も皆さんに知っ

てもらいたく、「弾け

よ乙女」で表現しました。

③　 この二日間のために、お茶大
生一丸となって準備してきま

した。ぜひすみずみ

まで残すところなく徽音祭を
お楽しみください！！

橘　美沙

島村  彩香
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委員長・渉外部局長との　　
エピソード
時はさかのぼり、備本委員長と佐藤渉外部局

長が１年生だったときのこと。当日のグラン

ドフィナーレの達成感に感極まった備本さん

が冗談まじりに「委員長やろうかな」といった

ところ、それを信じた佐藤さんが「それなら私

も続ける」と決意し、備本さんもその想いに

応えるため宣言通り委員長になったそうです。

かけがえのない友人が得られることも徽音際

の魅力なのですね。

ランキング
現在…SNSによる学園祭対抗応援合戦に参加

中です！応援よろしくお願いいたします！！！　

はっぴの写真
ピンク地に「茶」の一文字が目立つ、徽音祭実

行委員の法被です！この法被に憧れて委員に

なる人も多いのだとか…。当日は、この法被

を見かけたらお気軽にお声がけくださいね。

かがみの写真
法被をモチーフにした、第65回徽音祭特製ミ

ラーです！…ここでしか買えない、特別なグッズ

をお見逃しなく。ポケットサイズでどこでも

徽音祭気分が味わえます。

テーマカラー
装飾今年の徽音祭テーマカラーは、「朱色」で

す。テーマに沿った和とポップの融合した明

るく楽しく、華やかながら統一感のある、お茶

大らしい装飾です。正門・階段装飾や立て看

板など、委員一同頑張って製作いたしました！

ぜひご覧ください。

水コン
9日（日）13：30～16:00 お茶の水女子大

学内特設ステージにて

水コンとは「お茶大生が憧れるお茶大生

NO.1」を決める徽音祭の一大イベントです。

見た目も中身も素敵なお茶大生5名が登場！

審査員と来場者の方々の投票によりグランプ

リ、準グランプリを決めます。5名の個性あふ

れる自己PRにも注目です！

また今年は徽音祭65周年ということで、昨年

のミスインターナショナル日本代表　高橋有

紀子さんに特別審査員をつとめていただきま

す！

65周年にぴったりな華やかなステージをお

楽しみください。
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